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２０２２年度　　第３回理事会　　　８月４日　１８：３０～　　　碑文谷体育館会議室

欠席…大林　　出席…的井・阿部・植草。高い。井上・勝原・佐藤・冨塚・は霜田・安井・太田・土屋・中野・沖山・沖山新吾

議題 １２月４日、駒場体育館の使途について

　　　　　　　　午前の部…ジュニア育成と初級者大会　　午後の部…新人戦（男・女）　を開催する

　＊計画では後期リーグ戦を割り振っていますが、現時点で中央体育館の人数制限が８０⇒１００名に緩和されました。

　従って、１月２月の２日間で後期リーグ戦はこなせる見通しです。（食事の禁止は変更なし）

◎コロナ禍の中ではありますが２回の日程で後期リーグ戦を実施すると判断しました。

◎１２月４日（日）駒場体育館については

　　　　　　　　　１月２２日（日）・・・男子の部　　　　　　　　２月２６日（日）・・・女子の部　　

議題 選手権・秋季社会人大会・・・役割分担の確認

社会人…審判長大林　橋本　中野・太田・的井・井上・高井・冨塚

＊規約検討委員会

議題 選手権大会・・・一般男子・女子のシングルスだけではなく、検討の余地はないのか？

議題 その他・・・報告事項等

　＊感染防止・３密の観点からシングルスのみと判断してきました。

◎変更・・・的井・井上・高井→阿部・沖山新吾・植草さんが入ります。

＊第４回理事会は９月中旬を予定してます…日時会場は別途お知らせ致します

◎施設側からの人数制限は無いが、換気対策等のコロナ感染防止策から、連盟として人数制限を７０名として考え

　　　シングルスのみとすることを再確認した。

◎植草さんを規約検討委員会のまとめ役として確認する

＊城南６区・・・一般女子で未登録、今回はお願いする側であり個人登録料は連盟で負担する

＊来年度に向けた方向　・・・　次回以降の理事会に！

選手権…審判長植草　中野　高井・的井・太田・井上・沖山・阿部

＊社会人要綱の確認…女子３９歳以下を廃止し、８０歳以上を種目に加える　⇒　確認した

＊会員名簿作成費について　　　　　　　￥３，１５０　＋　￥１，０００　＝　￥４，１５０　　諸々込みで了承頂く

＊チェックシート、団体戦用　・・・　別紙目黒仕様のチェックシートを採用する又、「受付」として扱うことを確認

◎植草さんからの報告内容について、何点かさらに検討を求める意見が出された。

◎次回の検討委員会の結果を理事会で議論し具体化していくことを確認


